
令和６年度 第３回学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年９月１９日（木）１６：００～１７：３０ 

 

２ 場 所  旭が丘小学校 第２会議室 

 

３ あいさつ ・委員長：暑い中、活動をがんばってもらっている。 

       ・学校長：異常な暑さが続いている。WBGT31 を超える日が多いため、外で

の運動が制限される。運動会開催時期も考え直す必要があるかも

しれない。クリーンあさしょうでは、児童が１名体調を崩したが、

大事には至らなかった。 

４ 協議事項 

□全国学力・学習状況調査結果より（〇委員の発言 ●回答） 

 ①学校説明 【学力調査結果から】国・算共に全国平均を上回っている。特に算数は 5.6 

ポイント全国より大幅に上回った。全体の学力が県・全国より上回っている。 

       【児童質問紙から】家庭学習の時間（60分以上）勉強できている児童が少 

ない。特に、週末、勉強できている児童が、全国値と比べて少ない。ICT活 

用について、全国値と比べて活用の頻度が少ない。国語について、好きな児 

童が半数以下である。→自主活動やクロムを活用した宿題について工夫、充 

実させたい。国語については底上げをはかりたい。読み取る力、記述式での 

回答の正答率が低い傾向にあり、読むことに抵抗がある児童も多いことから、 

校内でも研修を通して、改善していきたい。また、図書本貸出し冊数が昨年 

度よりも減少していることから、ボランティアさんの協力も得ながら、読書 

活動への意欲づけを図っていきたい。 

 ②協議 〇学校だけでなく、家庭でも読書習慣に取り組んでほしい。 

     〇ICT活用にかかわり、クロムは更新されているのか。 

     ●随時更新されている。 

     〇子どもたちは飽きたら使用しなくなるので、更新されるとよい。 

     〇読書について、高学年は図書ギャラリーに行きにくいので、定期的に時間を設 

けるとよい。 

     ●イベント等も活用して、工夫したい。 

     〇教材は、市や校内で共有できるとよい。 

     ●校内では、教材や授業の工夫を共有できるようにしている。 

 

５ 報告事項 

・最近の学校の様子について（学校だより No.６～９） 

・不審者対応訓練について（〇委員の発言 ●回答） 

 ①学校説明 不審者が実際に校内に進入したことを想定して、避難する方法や経路を全校

で確認した。今回は、不審者に対応するチームと児童を避難させるチームに

わかれたり、全校に報告する方法を確認したりした。 

 ②協議 〇職員玄関の施錠はしたほうがよい。 

     ●教室に近いこともあり、校内で確認する。 

 

 



６ 連絡事項 

・運動会のご案内    R６.10/12(土)  予備日：R６.10/13(日) 

          ※10/15(火)代休                   

・白子中学校区合同 学校運営協議会  R6.11/５(火) 15:30～17:00 

会場：白子地区市民センター 

・白子中学校区挨拶運動  R7.１/８(水) 

 

７ そのほか 

 ○水泳授業で危険なことはなかったか、安全対策はどうか 

 ●危険なことはなかった。安全対策としては、事前の校内での緊急時の対策の確認、AED

の講習を実施。授業時は、AEDを持参、複数の教員で役割分担、すぐに連絡できるよう

携帯を持参する等した。ボランティアの方の協力もあった。 

 〇登下校の見守りについて、だれがどこで見守ってくれているかを、把握しているか。 

 ●すべてを把握できていない。PTA保護者部とは連携している。 

 〇「旭っ子見守り隊」や自治会の組織など、一度整理した方がよい。 

 ●（会長より）町づくり協議会、学校、PTAで協力して再編成する等、考えたい。 

 〇東旭が丘六丁目自治会設置の防犯カメラについて、現在４台設置されていて、内、２台

は通学路。必要があればいつでも申請してほしい。 

 

８ 鈴鹿市教育委員会事務局 教育支援課 アドバイザーより 

 ・全国学力・学習状況調査結果がよいのは、ボランティアの方の協力、教員の工夫など、

これまでの積み重ねの結果である。調査を受ける児童は毎年異なるため、一概に比較は

できないが、よい状態を維持していくことが大切である。 

 ・家庭学習の捉え方は、家庭と学校とで異なる。年度当初に手引きを配布しているので、

繰り返し、発信していくことが必要である。 

 ・読書については、旭が丘小学校は地域コーディネーターの力も大きい。これまでの積み

重ねが大きい。 

 ・防犯について、だれが校内に入るかを確認するためにも、職員玄関の施錠は必要ではな

いか。ハード面もしっかりとしていってほしい。 

 ・見守り隊について、ぜひ、整理して、連絡が取れるようにしてほしい。少しずつでいい

ので、検討を。  


